



Arbeitgeber-Check erneut bestanden

EIFELKREIS (red). Seit drei Jahren gehört die Seitz Industriebau GmbH & Co. KG aus Speicher zum Fachkräftenetzwerk der Arbeitgebermarke EIFEL. Voraussetzungen für die Markenmitgliedschaft sind regelmäßige Audits und Checks, die bspw. die Themen Personalmanagement, Mitarbeiterorientierung, Führung oder Ausbildung unter die Lupe nehmen und Optimierungspotentiale aufzeigen sollen. So entwickelte Seitz Industriebau u.a. ein Gesundheits-Angebot, das zu mehr Zufriedenheit bei

der Belegschaft und zu einer verbesserten Krankenquote geführt hat. Das Unternehmen wurde nun erfolgreich als EIFEL-Arbeitgeber rezertifiziert. Juniorchef Alexander Seitz (r.): »Wir sind uns als erfolgreiches Familienunternehmen der Verantwortung für unsere Mitarbeiter bewusst. Die aktive Netzwerkbeteiligung bei der Arbeitgebermarke EIFEL passt hervorragend zu unserer eigenen Strategie und zeigt nach außen unsere Qualität als Arbeitgeber und unsere Verwurzelung in der Eifel.« **Foto:RME**